

JUBILÄUM DER STÄDTEPARTNERSCHAFT

Neumarkt feiert 25 Jahre Partnerschaft mit Monfalcone

Seit einem Vierteljahrhundert sind Neumarkt und die italienische Stadt Monfalcone freundschaftlich verbunden. Das äußert sich auch durch gegenseitige Besuche.

Am Samstag wurde groß gefeiert: und zwar die Freundschaft der Marktgemeinde Neumarkt mit der Stadt Monfalcone. Die Urkunde vor 25 Jahren wurde von der damaligen Bürgermeisterin Edith Liebchen und der einstigen Stadtführung in Monfalcone unterschrieben. Seither gab es regen Besuch untereinander, darunter auch Schüleraustausch-Aktionen.

Der Verein „Gemeinsam für Neumarkt“ mit Obfrau Edith Juritsch und der Musikverein Neumarkt mit Obmann Michael Kribitz haben dieses Jubiläumsfest gemeinsam mit der Marktgemeinde Neumarkt auf die Beine gestellt. Am Vormittag wurde zu einem Festakt geladen.

Bürgermeister Josef Maier erinnerte in seiner Ansprache: „Vor

25 Jahren haben sich die beiden Gemeinden entschlossen, eine Brücke der Freundschaft, des Austausches und der Zusammenarbeit zu bauen. Daraus ist eine herzliche Verbindung von Menschen, Kulturen und Ideen entstanden.“

Die Grüße der Stadtgemeinde Monfalcone überbrachte Stadtrat Fabio Banello, der ebenfalls

die Bedeutung der freundschaftlichen Entwicklung der Partnerschaft in den Vordergrund stellte. Rückblick auf die 25 Jahre Partnerschaft gab es auch von der „Gründungsbürgermeisterin“ Edith Liebchen und dem früheren Schuldirektor Josef Präsent.

Mit dem Jubiläumsfest verbunden wurde das dritte Neumarkter Fest der Generationen

im Naturlesepark. Vor allem für Kinder und Jugendliche wurde ein reichhaltiges Programm geboten – mit Ponyreiten, Kletterturm, Kinderliteratur, Kinderschminken und mehr. Zudem gab es eine Tombola und Auftritte diverser Vereine. Die Polizeiinspektion nutzte die Gelegenheit, ihre Schwerpunktaktion „Gemeinsam sicher“ dem Publikum vorzustellen.



Auf die Partnerschaft der Marktgemeinde Neumarkt mit der Stadt Monfalcone wurde bei der Jubiläumsfeier angestoßen

ANITA GALLER